

**S3.84. Parkplatz Stadthalle**

**Parkplatzbewirtschaftung bei der Stadthalle Dietikon**

**Kleine Anfrage**

Philipp Müller, Mitglied des Gemeinderates, hat am 12. Dezember 2013 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*"Seit kurzem werden die Parkplätze rund um die Stadthalle Dietikon bewirtschaftet. Die Benützer müssen nun selbst bei kurzer Parkdauer Gebühren entrichten. Dieser Schritt ist nachvollziehbar, könne doch so "Dauerparkierer" ferngehalten werden. Die Stadthalle, aber auch das Schwimmbad, dient verschiedenen DietikerInnen und Dietiker Vereinen zur Ausübung von sportlichen Aktivitäten. Dass jetzt aber auch die Sportlerinnen und Sportler während ihren Trainings und die Angehörigen, beispielsweise beim Besuch eines Handballspiels, auch bei kurzen Parkzeiten Gebühren entrichten müssen, ist jedoch ärgerlich.*

*Ich bitte den Stadtrat daher die folgenden Fragen zu beantworten:*

- 1. Welche Zielsetzung verfolgt der Stadtrat mit der Parkplatzbewirtschaftung rund um die Stadthalle?*
- 2. Warum werden bereits bei kurzen Parkzeiten Gebühren erhoben?*
- 3. Wie wurde diese Massnahme der Öffentlichkeit kommuniziert? Wann?*
- 4. Könnte das verfolgte Ziel auch genügend verfolgt werden, wenn nicht ab der ersten Minute Parkgebühren verlangt würden?*
- 5. Inwiefern kann sich der Stadtrat vorstellen Gebühren beispielsweise erst nach zwei Stunden zu erheben und so die sportlichen und sinnvollen Aktivitäten in der Stadthalle und im Schwimmbad auch dadurch zu fördern?"*

Die Kleine Anfrage wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Stephan Wittwer  
Präsident



Uwe Krzesinski  
Sekretär

Im 1220\_parkplatzbewirtschaftung stadthalle.doc

versandt am: